



区長会のびん立てリレー……………
すつてん、こうりんと転んだのではありません。座つてびんを立てているんです。

10月10日、恒例の第13回町民体育祭が、午前8時から光中学校グラウンドで、近年にない49種目が行われました。

では、その中のいくつかを掲載



▼消防団員の綱引き……………

ヨイツショ、ヨイツツヨ、ワツショイ、ワツショイ、まだ、まだ、力をこめて、やつた、やつた、勝った。南条チームが優勝



▲仮装行列……………

去年は青年クラブが多く出ていましたが、ことしは子供たちから老人ホームのおじいさん、おばあさんまでばの広い参加でした。

(長塚の高杉さん)

飛び入りの種目も

青年クラブ会長 秋葉精一

私の考えでは、たとえ内容がどうあれ、町の祭りであるので皆さんがそろって出られるのが一番いいと思います。

近年、体育祭もマンネリ化していると、いろいろいわれているようですが、ことしは例年にはない四十九の種目があり、また、仮装行列においても子供からお年寄りまで幅広い出場で、大成功でなかつたですか。

今後、ずっと続く体育祭ですから高校生、及び見物客にも出場できるような種目を取り入れてほしいですね。